

暗闇で見える
「暗所視支援眼鏡」を届けたい。



盲学校の生徒に星空を 2022

プロジェクト成立ご報告書

〈2022年12月〉



社会福祉法人 日本ライトハウス

この度は、盲学校の生徒へ暗所視支援眼鏡HOYA MW10 HiKARI (ひかり)を寄贈するプロジェクトにご支援を賜り、誠にありがとうございます。

皆様の温かいご支援により、無事にプロジェクトが成立いたしました。

以下、ご報告を申し上げます。

●実施概要

- ・**実施日時** 2022年9月5日（月）～ 10月31日（月）
- ・**クラウドファンディング実行者**
社会福祉法人日本ライトハウス
情報文化センター サービス部長 林田しげる
- ・**使用したプラットフォーム** レディーフォー（READYFOR株式会社）
- ・**目標金額** 1,500,000円
- ・**ご支援金額** 1,758,000円
- ・**ご支援者** 95人
- ・**ご支援金使途** 「HOYA MW10 HiKARI(ひかり)」購入

●贈呈対象校

9校（贈呈時期：2022年12月～）

- （1）茨城県立盲学校
- （2）香川県立盲学校
- （3）滋賀県立盲学校
- （4）長野県長野盲学校
- （5）山口県立下関南総合支援学校



以上の盲学校校へHOYA MW10 HiKARI(ひかり)を購入し寄贈を致します。

視覚障がい者がチャレンジできる環境づくりを！

一緒に見て共感できるものは
一緒に見て共感したい

一緒に見て感動できるものは
一緒に見て感動したい

私たち日本ライトハウスは、

これから社会で活躍される生徒様の可能性を支援するため、この暗所視支援眼鏡を全国の盲学校へ、くまなくお届けしたいと考えています。

併せて、視覚障がいについての理解促進や啓発になればと考えています。

さらに、彼らの自立支援（就労支援・学業支援）に寄与できますよう、これからも様々なサービスや啓発活動を行い、視覚障がい者の方が様々なことにチャレンジしていただく環境の土台づくりを目指します。

私どもの願いは、子供たちに 夜空で光り輝く星空を見てもらいたい、見えることの喜びをHOYA MW10 HiKARI(ひかり)で叶えてもらいたいということです。

多くの皆さまからご支援をいただくことによって、より多くの盲学校の生徒の方たちに暗所視支援眼鏡HOYA MW10 HiKARI(ひかり)を届けることができます。

そして、皆さまの後押しが私たちの活動の支えとなります。

今後も、本寄贈プロジェクトは継続していきたいと考えております。

次回（来年予定）実施の際には、メールにてお知らせをお送りさせていただきます。

何卒ご協力を賜りますよう、宜しく願いいたします。

社会福祉法人日本ライトハウス
情報文化センター サービス部長
林田しげる



<http://www.lighthouse.or.jp/>